

Municipio y Open Plaza crean alianza para fortalecer a los emprendedores

El municipio de Chillán proyecta que un centenar de emprendedores locales serán beneficiados con un nuevo acuerdo colaborativo entre la Dirección de Desarrollo Económico y Productivo (Didepro) de Chillán y el centro comercial Open Plaza que opera en la capital regional.

“El acuerdo busca seguir generando espacios de participación y visibilidad para los emprendedores locales, consolidando una relación que ya se ha transformado en habitual dentro de la gestión municipal”, destacó Renato Segura, director de Desarrollo Económico y Productivo (Didepro).

El encargado de la OTEC Municipal, Luis Urra, explicó que se reunieron con el gerente del Open Plaza con el objetivo de confirmar el trabajo iniciado el año pasado. “Este es el segundo año consecutivo en que desarrollamos ferias con nuestros em-



CEDIDA

SE PUSO EN MARCHA UN ACUERDO COLABORATIVO ENTRE EL MUNICIPIO Y OPEN PLAZA.

prendedores. Esperamos beneficiar a cerca de 100 emprendedores durante el año en distintos momentos”, dijo.

Urra agregó que todos los meses se desarrollarán actividades y, en ocasiones especiales, también actividades temáticas en este centro comercial que reúne al supermercado Totus y Home Cen-

ter Sodimac.

Para Renato Segura, con esta gestión se consolida el compromiso de seguir fortaleciendo a los emprendedores de Chillán, generando espacios que les permitan crecer, innovar y consolidarse en el mercado. “Esta alianza con Open Plaza es una muestra concreta de cómo el trabajo

colaborativo puede impactar positivamente en el desarrollo económico local”, señaló.

El encuentro contó también con la participación del encargado de Fomento Productivo, Maicol Sepúlveda, reafirmando el carácter institucional de la iniciativa que busca potenciar el ecosistema emprendedor de Chillán. C3